

## Bericht zur Golf-Olympiade: Ein Tag voller Spass und Geselligkeit

Liebe Clubmitglieder

Auch wenn die Clubmeisterschaft dieses Jahr leider ausfallen musste, konnten wir dennoch ein sportliches Highlight erleben: unsere Golf-Olympiade! Bei strahlendem Sonnenschein und sommerlicher Hitze fand das Turnier statt, welches nicht nur sportliche Herausforderungen bot, sondern auch für jede Menge Spass und gemeinsames Lachen sorgte.

In 3er- und 4er-Teams traten die Teilnehmer\*innen gegeneinander an, um sich in verschiedenen Disziplinen zu messen. Doch es ging nicht nur darum, den Ball ins Loch zu bringen – jede Bahn hatte ihre eigenen Besonderheiten. So musste etwa ein Schlag rückwärts ausgeführt oder der Driver auf dem Fairway eingesetzt werden. Hier war nicht nur spielerisches Geschick gefragt, sondern auch taktisches Denken: Welche Schlagtechnik bringt uns voran? Wie viele Vorgaben hat jeder im Team? Und wie viele Ergebnisse zählen eigentlich? Diese Fragen sorgten für angeregte Diskussionen und so manche Lachträne.

Nach dem Turnier ging es bei einem entspannten Apéro und dem anschliessenden Abendessen in die nächste Runde des geselligen Beisammenseins. Doch bevor wir uns dem wohlverdienten Essen hingeben konnten, standen noch der Putting- und Longest-Drive-Wettbewerb auf dem Programm. Auch hier wurde noch einmal alles gegeben – mit viel Ehrgeiz und einer Prise Humor.

Der Abend klang schliesslich gemütlich auf der Terrasse aus, wobei auch der Club-Whisky nicht zu kurz kam. Alles in allem war es ein rundum gelungener Tag, der uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Herzliche Grüsse und bis zum nächsten Event!

